

# Un chèque de 13 123 € remis au Téléthon

● Le comité local du Téléthon a réussi à réunir, malgré les intempéries, et notamment l'annulation de la marche inclusive début décembre, 13 123 €. Cet argent permet de financer des recherches sur les myopathies et les maladies génétiques rares.

Le chèque a été remis à la résidence Domitys, jeudi, dans la soirée, à Jacques Gouriou, coordinateur de l'AFM

Téléthon pour le Finistère Nord. Ce montant correspond au cumul de la collecte des dix temps forts proposés pendant deux week-ends, par quinze associations et de celle réalisée en septembre par les salariés de Groupama Landerneau.

## **475 km parcourus pour le Téléthon**

4 750 € avaient été réunis par l'entre-

prise d'assurance. Sur leur pause du midi, les salariés pouvaient pédaler sur des vélos d'intérieur et, à chaque kilomètre parcouru, l'assureur versait 10 € au Téléthon. Faites le calcul dans votre tête... 475 km de parcourus ! La prochaine édition se déroulera les 5 et 6 décembre. Le comité local du Téléthon entame déjà leurs réflexions pour proposer de nouvelles animations.



Le chèque a été remis officiellement à Jacques Gouriou, coordinateur de l'AFM Téléthon pour le Finistère-Nord, en bas à gauche sur la photo, ce jeudi. Serge Le Roux